
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1011/2017 

  
“Requer informações acerca da situação do 
munícipe do Srta. Débora Aparecida de Lima, 
junto a Saúde Publica no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo 
Municipal no âmbito de seus atos.  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe Srta. Débora 
Aparecida de Lima data de nascimento 13/02/1986, telefone (19)992108795 e (19) 992108795, 
residente e domiciliado na Avenida Rafard, nº 71 no bairro São Joaquim, neste munícipio, requerendo 
informações quanto a sua situação junto a Saúde Pública.   

 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem como embasamento o 
fato de que, segundo informações da Srta. Débora Aparecida de Lima, a mesma tem passado por 
consultas no Hospital Afonso Ramos realizando acompanhamento de sua gestação. Ocorre que a Srta. 
Débora já esta no oitavo mês de gestação; 

  

CONSIDERANDO também que a paciente relatou que após passar por diversas 
consultas devido estar sentido fortes dores, o médico que a consultou no último dia 09/08/2017, 
solicitou a ela o exame de ultrassom, o mesmo disse ser necessário para verificar como está a criança, 
porem conforme relatou a Srta. Débora, a mesma necessita de realizar o exame urgente fato pelo qual 
já está em seu oitavo mês de gestação, não havendo a possibilidade de aguardar desistência de um 
paciente na fila de espera para realização do referido exame; 

 

  CONSIDERANDO que a Srta. Débora tem URGÊNCIA na realização do exame de 
Ultrassom, necessita que o mesmo seja realizado pela rede pública de Saúde do município de Santa 
Bárbara, uma vez que o exame é de alto custo e a mesma não tem condições financeira de custeá-lo; 

 

CONSIDERANDO por fim que a paciente nos informou estar sentindo dores fortes, 
sendo necessário estar se dirigindo no hospital todos os dias, e conforme relatou, o médico pede a 
apresentação do exame de ultrassom;  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1º) Qual a atual situação do pedido de exame de ULTRASSOM,  solicitado pela Srta. 

Débora Aparecida de Lima, junto à Secretaria Municipal de Saúde? 
 
2º) Por quais motivos a realização do exame de ULTRASSOM não foi agendado? 
 
3º)Será possível agendar o exame de ULTRASSOM a Srta. Débora Aparecida de 

Lima antes do dia 20/08/2017? 
 
4º) Qual a previsão para agendamento do exame de ULTRASSOM da  Srta. Débora 

Aparecida de Lima? 
 
5º) Qual o número de pacientes aguardando a realização para o exame de 

ULTRASSOM,  junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município? 
 
6º) Quantos exames de ULTRASSOM, aproximadamente, são realizados por mês 

junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município? 
 
7º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto 2.017. 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
  


